PRESSEMITTEILUNG

05.01.2018

DER LANDTAG VON SACHSEN-ANHALT

Sternsinger erstmalig im Landtag

Erstmalig wird Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch am

Montag, 8. Januar 2018, 17.00 Uhr,

Sternsinger im Landtag von Sachsen-Anhalt begrüßen.

Sechs Kinder im Alter von 10 bis 14 Jahren, verkleidet als die Heiligen Drei Könige werden dabei in Liedern und kurzen Texten den Haussegen für das Neue Jahr überbringen und Gaben für hungernde Kinder im Südsudan als Zeichen des Friedens und der Gerechtigkeit für alle Kinder dieser Welt erbitten.

"Ausgesprochen gern begrüße ich die Sternsinger im Landtag von Sachsen-Anhalt," so Landtagspräsidentin Brakebusch. "Sie überbringen in Gewändern der Heiligen Drei Könige erstmalig dem Landtagsgebäude den Haussegen für das Neue Jahr, was mich als Christin besonders freut."

Das Kindermissionswerk "Die Sternsinger" der katholischen Kirche ist die größte Solidaritätsaktion von Kindern weltweit und hat seit 1959 über eine Milliarde Euro gesammelt. Aktuell werden 2168 Projekte in 112 Ländern unterstützt. **Die Sternsinger** – das sind rund 300.000 Mädchen und Jungen, die sich rund um den Dreikönigstag bei Schnee und Kälte in königlichen Gewändern auf den Weg machen, Gottes Segen zu den Menschen bringen und Geld für Kinder in Not sammeln.